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本报讯（记者 夏咸芳）1月8日，由
咸宁市卫健委主办、咸宁市神经外科医
疗质量控制中心筹备会暨“琴台脑血管
病论坛荆楚行”学术论坛在温泉联投香
城大酒店举行，，来自湖北省内神经外
科专家教授共聚一团，共襄我市神经外
科及湖北省神经外科的发展大计。

会上，市中心医院院长郭东生介绍
了我市中心医院及神经外科学科建设
的基本情况，并对该院神经外科质控中

心今后工作思路进行了汇报。郭东生
说：“在疫情疫情叠加的发展背景下，医
院发展面临诸多新的挑战，提高医疗
质量，保障医疗安全，提升医疗整体水
平，促进区域医疗联合发展、共同进步，
是区域医疗卫生事业发展的迫切需求，
也是趋势所向。市神经外科医疗质量
控制中心挂靠市中心医院，既是一份荣
誉，更是一份责任。在未来发展中，市
中心医院院将切实为质控中心建设提

供好各方面支撑保障，充分发挥医联
体、医共体的作用，建立上下互动、急慢
分治、双向转诊、基层首诊的工作机
制。希望通过中心的成立，提高全市神
经外科领域的救治水平和管理水平，为
广大患者提供更加优质的服务。”

湖北省神经外科医疗质量控制中
心主任陈谦学代表省质控中心充分肯
定了市中心医院在过去做出的成绩和
神经外科发展的现状，并对神经外科

的进一步发展提出了殷切的期望，同
时希望通过本次专题学术研讨会，加
强合作，深入探讨，为我市百姓提供更
加优质的医疗服务。

在当日下午举行的“琴台脑血管
病论坛荆楚行”学术论坛中，来自华中
科技大学附属同济医院的专家教授先
后分享了神经外科领域先进的诊疗技
术，为与会参训人员奉上了一场内容
丰富的学术盛宴。

本报讯（记者 夏咸芳 通讯员 张
琦）为进一步推进党史学习教育，关爱
师生健康，普及疫情防控和冬季健康知
识，1月12日下午，市中心医院皮肤美
容中医科党支部联合行政三党支部走
进鄂南高级中学，开展“我为群众办实
事·健康义诊入校园，不忘初心记师恩”
主题活动，为师生们提供义诊咨询服

务，受到该校师生的热烈欢迎。
义诊活动中，在市中心医院副院长

李佳博士的带领下，该院专家积极参
与，共同为师生把脉辨证施治，进行了
药灸，艾灸，穴位敷贴等中医特色理疗；
并耐心细致的为师生们提供了针对性
的建议和专业的指导。护理人员现场
测量血压、血糖，免费发放中药膏剂，详

细讲解中药膏剂的作用和用法用量。
此次义诊，切实为师生们提供了便捷

的就医体验，让他们在校园里就能享受到
更好的医疗服务，学校教师们感恩的说：

“要把来自社会各界，特别是市中心医院
的关爱和温暖化作工作的动力，努力提高
自身素养，全身心地投入教育教学中，培
育祖国一代代的花朵健康茁壮成长。”

本报讯（记者 夏咸芳 通讯员 吴
星）1月7日，市血液质量管理和控制中
心来市中心医院输血科进行临床用血
安全技术核查，进一步加强该院临床用
血管理，规范临床输血行为，提升科学
合理用血管理水平，保障临床用血的安
全性、合理性和规范性。

当日，核查小组首先听取了咸宁市
中心医院输血科主任龚春红的工作汇
报。核查中，由赤壁市人民医院检验科
和崇阳县人民医院检验科主任组成的
核查组，严格按照《血液安全技术核查

指南——医疗机构部分》，通过现场实
地查阅文件、资料和交流等方式进行。
深入检查输血相关各项环节，重点核查
贯彻落实临床用血有关法律法规、技术
规范等情况，内容包括：临床用血管理
委员会履职及其活动记录、输血科质量
体系建设、安全输血保障措施、试剂耗
材管理、室内质量控制、输血文书管理、
科学合理用血和节约用血、医护访谈、
无偿献血宣传、用血直免等。针对核查
中存在的问题，专家组与科室成员进行
了现场沟通和交流。

反馈会上，核查组对市中心医院临床
用血质量体系运行情况、血液安全保障和
临床用血综合管理成效给予肯定，并对需
要进一步完善的地方提出意见和建议。

咸宁市中心医院输血科主任龚春
红表示，此次核查既是对市中心医院输
血科质量体系运行情况的检验，同时也
是一次十分难得的学习机会，市中心医
院输血科将以此次核查为契机，按照核
查组提出的整改建议，持续、有效改进，
全面增强输血质量与安全意识，切实保
证临床用血安全。

本报讯（记者 夏咸芳 通讯
员 涂亚莉 程仁杰）1月 18日
下午，医院召开退休党员、职工
代表座谈会。湖北科技学院附
属第二医院党委书记黎群武，
院长查文良，党委副书记张欢，
副院长梅武轩，总会计师徐胜
利与相关职能部门负责人、离
退休老同志、职工代表齐聚一
堂，倾心交流，共叙发展。

座谈会上，查文良院长从
党的建设、医疗服务、疫情防
控、教学科研、社会服务等方面
全面回顾了医院2021年重点
工作，详细地介绍了医院十四
五期间发展规划。他表示，医
院所取得的成绩离不开各位老
同志的关心与支持，希望退休
老同志继续关注医院，积极为
医院发展建言献策。

在征求意见时，老同志们纷
纷表示很高兴能参加此次会议，
他们充分肯定了医院领导班子
近年来作出的努力和取得的成
绩并结合自己工作经历，讲述了
医院51年来建设发展、壮大的历
程，围绕技术提升、医疗服务、人
才培养、医院宣传等方面提出了
很多符合医院发展实际的宝贵
意见和建议。86岁高龄退休职
工陈汝定动情地说：“本次会议充
分体现了医院党委对离退休职
工的关心和关爱，把党的温暖真
正地送到了退休职工的心坎上。”

湖北科技学院附属第二医
院党委书记黎群武表示，医院
建设发展的历程离不开所有职
工的共同努力，更离不开退休
职工的关心和支持，退休职工
是医院的宝贵财富，今后，医院
将继续在思想上关心、生活上
照顾、精神上关怀老同志，认真
落实好老同志的各项政策待
遇，以满腔热情、深厚感情为老
同志办实事、解难事，真正让我
们的退休职工老有所养、老有
所医、老有所乐、老有所为创造
良好条件。他号召离退休职工
能继续为医院的发展建言献
策，退休不退志，离岗不离责，
一如既往的支持医院的发展。

本报讯（记者 夏咸芳 通讯员 刘
志）为进一步加强咸安区应对新冠肺炎
疫情医疗救治及院感防控工作，1月7日
下午，咸安区委副书记方兆淼、区卫健局
局长涂平到市第一人民医院开展院感防
控督查，进一步做细做实疫情防控工
作。市第一人民医院党委书记邓启发、
院长陈克俭、党委委员杨辉陪同检查。

督查中，检查组一行对市第一人民医
院预检分诊工作流程、发热门诊闭环管理、
病区门禁管理、缓冲病房管理、医务人员及
患者陪护核酸检测、防护物资储备、隔离病
区进出流程、医疗救治准备、定点医院设置
及改造、医疗废物管理等方面进行了查看
和询问，详细了解该院疫情防控工作开展
情况，并就疫情防控工作提出要求。

区委副书记方兆淼指出，预检分诊
及发热门诊要充分发挥哨点作用，预检
分诊要做到四个必须，即“口罩必戴、体
温必测、健康码必看、行程码必查”；发
热门诊应严格按照“三区两通道”要求
设置，接诊医生必须详细询问就诊人员
的流行病学史，严格执行首诊负责制。
为应对可能出现的疫情，有效开展疫情

防控和医疗救治工作，方兆淼提出四点
要求：一是要加快核酸快检能力，确保
在2-4小时内出结果，检测结果未出来
前，发热患者一律留观。二是要加强病
区门禁管理，谢绝探视病人、非必要不
陪护，确需探视建议视频探视。三是院
内各类人员核酸检测必须按标准执行
到位，防护物资要准备充足，充分保障
医务人员安全。四是要制定各类工作
制度及应急预案，随时准备投入战斗。

区卫健局局长涂平要求，市第一人

民医院作为新冠定点救治医院，要时刻
紧绷疫情防控这根弦，细做实疫情防控
工作，针对不足之处应迅速整改到位。

据市第一人民医院党委书记邓启发
介绍，目前，该院在新冠疫情防控及院感
防控等方面已进行提级管理，实行书记、
院长双负责制，并严格落实“评估机制、督
导机制、专题研讨机制、追责问责机制”。
针对此次检查中提出的问题，将进行认
真梳理、排查、整改，以“深实严细久”的工
作作风落实好疫情防控各项举措。
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